FUND [° SANTIAGO DEL TÚNEL **FUNDATÚNEL**

El mal es temporal, la verdad y la justicia imperan siempre.

Rómulo Gallegos.

Año 14 Nº 152 Enero de 2022 Boletín Mensual Santiago, Santo Domingo

ENCUENTRO EN FUNDATÚNEL



Un gran encuentro de lideres y culares que desempeñan, han lideresas se vivió en nuestra se- aportando ideas valiosas para de, una reunión en la que se ha- la fundación y el corregimiento. bló del presente y futuro de la Como objetivo trazado para el comunidad Santiagueña, prepa- desarrollo del evento, fue conrando nuevas ideas y proyectos tar las actividades que FUNDAque promoverán el desarrollo TUNEL ha desarrollado a lo lardel corregimiento en todos sus go de su historia y así convocar aspectos. En el salón de even- a cada uno de los presentes a tos se hicieron presentes La Pa- hacer parte de cada uno de los rroquia, Junta de Acción comu- programas que serán trabajanal, Concejales Municipales, Lí- dos en el futuro en nuestra orderes Comunitarios y Sociales, ganización. La reunión fue con-Inspección de Policía, Empren- vocada por la junta directiva de dedores y La Junta Directiva de la Fundación para presentar inla Fundación. De este encuen- forme de gestión y proyectar la tro se resalta la buena participa- organización para el 2023. El ción de las personas que se hi- encuentro fue evaluado como cieron presentes, pues cada exitoso por parte de todos los una desde las actividades parti- asistentes a él.

OFICINA DE TURISMO

El corregimiento de Santiago, va cuenta con oficina de información al turista. Justo en el lugar conocido como los magos o plazoleta Alejandro López, a un costado del Túnel, se encuentra la oficina. Esta fue una iniciativa de entidades públicas y privadas que se pudo hacer realidad desde el mes de diciembre y que ha sido toda una novedad para propios y visitantes. Como anteriormente habíamos publicado en este mismo boletín, la oficina es un contenedor adecuado y dotado para poder recibir las personas, además en la parte exterior ha sido elaborado un mural alusivo a los paisajes Santiagueños y al ferrocarril de Antioquia. En la oficina confluyen varios emprendedores de Santiago que aprovechan el entorno para ofrecer sus productos y la oficina en sí misma es atendida por la profesional en guianza de turismo Marta Carvajal.



FUND CIÓN SANTIAGO DEL TÚNEL FUNDATÚNEL

La primera y mayor victoria es conquistarse a uno mismo.

Platón.

Año 14 Nº 152 Enero de 2023 Boletín Mensual Santiago, Santo Domingo

SÁBILA

La sábila es nativa de regiones como África y el Medio Oriente, sin embargo se ha esparcido por muchos lugares del planeta. La sábila pertenece a la familia Asphodelaceae, teniendo como nombre botánico Aloe barbadensis miller, es una planta muy conocida en nuestro entorno. llamada comúnmente penca de sábila o aloe vera, también se incluye dentro de las plantas suculentas muy famosas en estos tiempos. Es una planta muy popular en los jardines de nuestra región, en cada uno de ellos podemos encontrar gran variedad de ellas cultivadas para diferentes usos. En la cultura nuestra se le atribuyen gran variedad de propiedades benéficas para la salud humana, para el tratamiento de diabetes, quemaduras, enfermedades del estomago, el intestino, como humectante y desinfectante. Se puede decir que es un planta sagrada y que tenerla cultivada en nuestras casas es como contar con un botiquín natural en el jardín.





El arte en nuestro salón de eventos es pieza fundamental para promover el turismo del corregimiento, basados en el patrimonio, la cultura, la historia y los paisajes que posee Santiago

Un grupo de jóvenes de los corregimientos de Santiago, Porce y la cabecera municipal, se reunieron en las instalaciones de FUNDATUNEL para planear el trabajo que se va a realizar por esta población este año. Los objetivos mas importantes es sacar adelante la política publica de juventud, actualizar la plataforma municipal y conservar el trabajo del consejo municipal de juventud. Este encuentro se hizo posible el día 29 de enero de este año.





